

## **Hommage à Marguerite Densky**

Le 22 septembre dernier s'éteignait à plus de 86 ans Madame Marguerite Densky dont la carrière a marqué plusieurs pages de l'histoire de l'Université dans le domaine de la bibliothéconomie. Slovaque de naissance, Mme Densky poursuit et mène jusqu'au doctorat ses études en littérature française à l'Université de Bratislava. Par la suite, elle obtient à l'Université de Genève un diplôme d'études supérieures en bibliothéconomie. Passée en Amérique du nord avec sa famille, Mme Densky se joint à l'équipe de la Bibliothèque centrale (c'est ainsi qu'elle était connue à la fin des années '50) et assume la responsabilité du secteur des références. Quelques années après, on la retrouve au poste de directrice de la Bibliothèque. Elle se joint par la suite au personnel de l'école de bibliothéconomie où elle apporte une contribution significative à son développement. Madame Densky a marqué, au coin de sa forte personnalité, le domaine de la bibliothéconomie à l'Université. Qu'elle en soit remerciée par toute la communauté universitaire.